

Apoyos a 73 plantas productivas en paro técnico (El Financiero 26/02/09)

Apoyos a 73 plantas productivas en paro técnico (El Financiero 26/02/09) Mariana Otero-Briz Jueves, 26 de febrero de 2009 Más de 60 mil trabajadores recibirán subsidio. Sectores automotor y de autopartes, los más beneficiados. Quince empresas se ubican en San Luis Potosí. - APOYO A 73 EMPRESAS EN PARO TÉCNICO A tres semanas de haber iniciado el proceso de recepción de solicitudes para tener acceso al programa de apoyo a las empresas en paros técnicos, que busca preservar medio millón de empleos, la Secretaría de Economía (SE) tiene inscritas 73 plantas productivas que cuentan con una plantilla laboral de 62 mil 889 trabajadores. En un reporte de la dependencia a cargo de Gerardo Ruiz Mateos se da a conocer que al 23 de febrero estaban inscritas 48 plantas de la industria automotriz y de autopartes, 22 de la electrónica y eléctrica, y tres de otra maquinaria y equipo. Por número de trabajadores, el reporte da cuenta de que 73 por ciento se desempeñan en la rama automotriz y de autopartes; 25, en eléctrica y electrónica, y 2 por ciento en otra maquinaria y equipo. Asimismo la mayoría de las personas que tendrán acceso al subsidio pertenecen a una empresa con más de mil trabajadores, contando con 71 por ciento del total de los apoyos que se otorgarán. En este orden le siguen las compañías que poseen entre 251 y mil empleados, los cuales abarcan 23.6 por ciento del total. A continuación aparecen las plantas de entre 51 y 250 obreros, con 5.1 por ciento, y finalmente las micro y pequeñas empresas, con 0.1 y 0.01 por ciento, respectivamente. Por entidad federativa, el mayor número de inscripciones se concentra en los estados de San Luis Potosí, con 15 plantas registradas, seguido de Chihuahua, con nueve; Coahuila, con ocho, y Tamaulipas, con siete. Estados Hasta el momento únicamente 16 entidades tienen empresas registradas en el programa, entre las cuales están Nuevo León, Estado de México, Querétaro, Aguascalientes, Guanajuato, Sonora, Tlaxcala, Baja California, Chiapas, Puebla, Durango y Jalisco, además de las cuatro antes mencionadas. Los asalariados que recibirán parte de sus ingresos a través del gobierno federal, debido a la suspensión de actividades productivas en sus centros de trabajo, son en mayor número provenientes del estado de Puebla, pues esta entidad abarca 15 por ciento del total de trabajadores beneficiados, con diez mil 22. Los objetivos del programa son proteger 500 mil empleos con recursos del orden de dos mil millones de pesos.